

quée par tant de zèle apostolique, de dévouement et de vertus.

Au vénéré jubilaire, nous offrons nos félicitations sincères, et les vœux que nous formons pour que se réalisent les espérances très justifiées de la prolongation d'une carrière si fructueuse, pour l'honneur de l'Eglise et le bien des âmes.

— NN. SS. les Archevêques et évêques de la province de Québec sont venus en cette ville, mardi et mercredi, pour la session du printemps du Conseil de l'Instruction publique.

Nous avons été particulièrement heureux de saluer le retour à la santé de Mgr l'évêque de Valleyfield, qui a été sérieusement malade tout l'hiver dernier.

— Depuis huit jours, dans les diverses églises de la ville et dans les communautés religieuses, ont eu lieu des cérémonies de confirmation, présidées soit par S. G. Mgr l'Archevêque, soit par quelques-uns de NN. SS. les archevêques et évêques présents à Québec.

#### TROIS-RIVIÈRES

— A la date du 1<sup>er</sup> mai, S. G. Mgr Cloutier a publié une Lettre pastorale « à l'occasion du centième anniversaire de la canonisation de sainte Angèle de Mérici, fondatrice de l'ordre des Ursulines ». Ce remarquable document fait l'éloge de la sainte Fondatrice, et célèbre les services rendus surtout à la cause de l'éducation par les Ursulines dans la société chrétienne et, en particulier, dans la ville et la région de Trois-Rivières.

#### CHICOUTIMI

— Le 5 mai, à l'église du Sacré-Cœur de Chicoutimi, S. G. Mgr Blanche a conféré l'ordination sacerdotale à MM. Art. Degagné et Alfred Gaudreault.

— Le 9 mai, jour de l'Ascension, à la Malbaie (Charlevoix), Mgr l'évêque de Chicoutimi a ordonné prêtres MM. J.-Elie Tremblay, J.-G. Renaud et Jos. Dufour.

M. l'abbé Art. Gaudreault, professeur au grand séminaire de Chicoutimi, a fait le sermon de circonstance.

— M. l'abbé N. Degagné, professeur au petit séminaire de Chicoutimi, parti l'été dernier pour l'Europe et la Terre-Sainte, est revenu ces temps derniers à Chicoutimi, après un voyage très heureux et très intéressant.

